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Local
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Data
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Horário
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Pauta Aprovada

1. Aprovação de Ata da reunião anterior
2. Assunto: PAAD 20 19.1

Requerente: Departamento de Engenharias da Mobilidade
Relator: Conselheira Silvia Lopes de Senda Taglialenha

3. Assunto: Proposta de datas para realização da SEPEX e CONEMB
Requerente: Direção do CTJ
Relator: Conselheiro Lulas Weihmann

4. Assunto: Discussão sobre PDI 2020-2024
Requerente: Direção do CTJ

5. Assunto: Homologação dos nomes para representação do Centro na Câmara de Graduação
Requerente: Direção do CTJ

6. Assunto: 10 anos da UFSC Joinville
Requerente: Direção do CTJ

7. Informes
-Planejamento Estratégico

- Outros

Deliberações

A Presidente deu as boas vindas aos presentes e submeteu a Ordem do Dia à apreciação dos presentes que a
aprovaram por unanimidade passando ao Item l que igualmente mereceu a aprovação de todos

Item 2. --.Após apreciação do Relato apresentado pela Conselheira Silvia Lopes de Senna Taglialenha. o
Conselheiro, Chefe do Departamento de Engenharias da Mobilidade. André Condino Fujarra justificou o atraso
na definição do PAAD. informando que o DEM o orientou para que desse prioridade aos concursos. Na
sequência a Presidente submeteu o Relato à apreciação tendo o mesmo sido aprovado pela maioria, com
exceção do voto do Conselheiro Renato Oba.

Item 3. -- O Conselheiro Lulas Weihmann sugeriu apoiar a realização do CONEMB juntamente com a
SEPEX, da seguinte forma: SEPEX nos dia 14 e 15 de outubro e CONEMB nos dias 16. 17 e 18 do mesmo
mês. Os dias 16, 17 e 18 de outubro serão considerados de trabalho acadêmico efetivo (letivos), mas não
podem ser previstas atividades didáticas em sala de aula pois as salas do CTJ estarão sendo utilizadas para
realização de palestras. minicursos. etc. Nos dias 14 e 15 devem ser previstas aulas normais. Sua sugestão foi
aprovada por unanimidade.



Lista de Presença
NOME

l Cátia Regina Silva de Carvalho Pinto

1 1 Lucas Weihmann

3 André Luís Condino Fujarra

4 l Luiz Fernando Peres Calil

5 Rõmulo Alberto Castillo Cardenas

6 Evandro Cardozo da Silva

7 l Marcelo Heidemann

8 SérgioJunichildehara

9 Régis Kovacs Scalice

11 Milton Evangelista de Oliveria Filho

12 Christiane Wenck Nogueira Fernandes

13 Maycon Pscheidt

14 l Rafael Gigena Cuen

15 Renato Oba

ca

ASSINATURA

.9ü.

V

itens 4. - Após a discussão sobre o PDI 2020 -- 2024. a Direção solicitou que a participação do c IJ na
administração do Agora Tech Park seja incluída no PDI, ficando o Conselheiro Lucas Weihmann. coordenador
do Planejamento Estratégico do Campus Joinville, responsável para repassar esta demanda que foi aprovada
portodos os presentes.

Item 5 - Após a apresentação dos nomes dos Professores Modesto Hurtado Ferrer (Titular)- Rõmulo Alberto
Castillo(Suplente) . Marcelo Heidemann(Titular) - Rafael Gigena Cuenca(Suplente) , Luas Fernando Peres
Calil (Titular) - Milton Evangelista de Oliveira Filho (Suplente) - para representar o Centro junto à Câmara de
Graduação. a Direção submeteu-os à aprovação, tendo sido acolhidos unanimemente.

Item 6 -- A Presidente do Conselho informou que os 10 anos da UFSC Joinville serão comemorados no dia 05
de agosto de 2019 e que haverá programação posteriormente comunicada a todos. Informou que neste dia as
aulas estão suspensas, para que todos possam programar-se, sendo apoiada pelos presentes

Item 7 -
7.1. O Conselheiro Lucas Weihmann apresentou o Planejamento Estratégico do Campus para o período
frisando que os setores serão cobrados pelas ações que planejaram, não tendo sido contestado

7.2. A Presidente do Conselho informou que o Reitor está em Brasília em função do anúncio do bloqueio das
verbas e que até esta semana o MEC não havia repassado a parcela devida à UFSC. Disse ainda, que o
próximo duodécimo virá 30% menor e que por conta disto. as diárias somente serão concedidas para atender
aos servidores convocados.
Não havendo mais nada a tratar. a Presidente encerrou a reunião e eu. Amarilis Laurenti, lavrei a presente Ata

ue vai assinada oor mim e pelos presentes
 



  16 Silvia Lopes de Sena Taglialenha      
  17 Kleber Vieira de Paiva    
  18 Mariane Duarte    
  19 Rogélio Paulino Luetke    
  20 Leila Meio /r.k c . Àq.  
  21 Amarilis Laurenti    
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Ne FUNÇÃO NOCONSELHO
(T:titular/$=suplente)

NOME ASSINATURA

OI l Diretor Geral - Presidente do Conselho
Cana Resina Salva de
Carvalho Pinto

Lacas Weihmann02 l Vice-Diretor

03 Dlretor Administrativo

04 Chefe do Departamento de Eng9s da
Mobilidade - T

r.. .J
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05

06

Coordenador do Curso Bacharelado em
Ciência e Tecnologia -- T

Rõmulo Albe!-to Castiilo
Carderlas

Sub Coordenador do Curso Bacharelado
em Ciência e Tecnologia -- S

Coordenador do Curso de Engenharia
Ferroviária e Metroviária - T

Andréo Holz Pfutzenreuter

Evandro Cardazo da Seiva
l.Ppl'Z

Sub Coordenadordo Curso de

" \ Engenharia Ferroviária e Metroviárla --S

.. l Coordenador do Curso de Engenharia
'' l Civil de Infraestrutura -T

Antonio de Assim 8ríto
Neto

Marcelo Heidemann /

J

.. \ Sub Coordenadordo Curso de
'' \ Engenharia Civil de Infraestrutura --S

.,, l Coordenador do Curso de Engenharia
uõ Naval--T

Valeria Bennack /» ÇG'...,

Luas Ferrando Peles Canil
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09 :ouormoüva r do Curso de Engenharia

Vivianeí.ilian Soethe

Modesto Hurtado Ferver /W .ÍCwç'C.-

09 Sub Coordenadordo Curso de
'' Engenharia .4utomotfva --S

.. Coordenador do Curso de Engenharia
'' Mecatrõnica - T

SérgioJunichildehara

Milton Evangelista de
Oliveira Filho .b 0, âza

ío

11

Sub Coordenadordo Curso de

Engenharia Mecotrõníca -- $
Tatianü Remata Garcio

Coordenador do Curso de Engenharia de Cristiano Vasconcellos
Transporte e Logística -T l Ferreiro f'© ç,GJ-ne
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Sub Coordenadordo Curso de
Engenhclria de Transporte e Logística -S

Coordenador do Curso de Engenharia
Aeroespacial - T

Sub Coordenadordo Curso de
Engenharia Aeroespacial -S

Coorderlador de Pós-Graduação em
Engenharia e Ciências Mecânicas- T

Sub Coordenador de Pós-Graduação em
Engenharia e Ciências Mecânicas -- S

Coordenador de Pós-Graduação em Engg
de Sistemas Eietrõnicos -T

Sub Coordenador de Pós-Graduação em
Engç! de Sistemas Eletrânicos - S

Representante do Centro na Câmara de
Pesquisa da UFSC - T

Representante do Centro na Câmara de
Pesquisa dü UFSC-- S

Representante do Centro na Câmara de
Extensão da UFSC - T

Representante do Centro na Câmara de
Extensão da UFSC - $

Representante do Centro no CUn - T

Representante do Centra no CUn - S

Representante dos STAEs - T

RepresentantedosSTÃEs-S

Representante dos STAEs - T

Representante dos STAEs - S

Representante do Corpo Discente - T

Representante do Corpo Discente - S

Representante do Corpo Discente - T

Representante do Corpo Discente - S

Representante da Corpo Discente - T

Representante do Corpo Discente - S

Christiane Wenck
Nogueira Fernandes

Rafael Gigena Cuenca

Juon Pablo de Limo Co.
Salazar

Regia Kovacs Scalice

Pedra Paulo deAndrade
Junior
Alexandro Gorro Bruto

Gian Ricardo Berkerlbrock

Wagner Maurício
Pachekoski

Kleber Vieirü de Priva

Renato Oba

Antânío Otaviano
Dourado

Silvia Lopes de Sena
Taglialenha

Rafael Gallina Delator

Mariane Duarte

Luciano Reginato Dias

Maycon Pscheidt

Rogélio Paullno Luetk

Vitória da Silvo Rosa

FabianoLuz Fossati
Ventura

Beatriz Pauta Fieldkircher

Matheus rosé Alcanti

Andrei de Souza Bonelli

Eduardo Micaei Bastezini
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Relato

Joinville, 21 de maio de 2019

Assunto: Apreciação do Planejamento de Atividades Docentes (PAD) do
Departamento de Engenharias da Mobilidade
Relator: SILVIA LOPES DE CENA TAGLIALENHA

1- Da solicitação

O Chefe do EMB solicita a apreciação do Planejamento de Atividades

Docentes (PAD) do Departamento de Engenharias da Mobilidade (EMB),
Campus Joinville, para a fase de consolidação do semestre 2019/1

2- Das regulamentações

A Resolução normativa no 053/CEPE/9531 de agosto de 1995 estabelece

normas para distribuição das atividades do magistério superior para fins de
elaboração do Plano de Atividades do Departamento.

Em seu Artigo 19, são definidos os prazos para encaminhamento do PAAD,
sendo:

1 - até 30 de m.aio ao colegiado do departamento, até 15 de
junho ao conselho departamental e até 30 de junho à PREG,
referente ao plano do 2' (segundo) semestre;

1'';

b
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11 - até 14 de novembro ao colegiado do departamento, até 30
de novembro ao conselho departamental e até 05 de dezembro à

PREG, referente ao plano do I' (primeiro) semestre.

Segundo o Art. 20 da referida resolução, a elaboração do PAD deve ser
coordenada pelo chefe do departamento, e o mesmo designará uma
comissão composta por três docentes para analisar e emitir parecer sobre o
PAD a ser apreciado pelo colegíado.

No Art. 21 fica estabelecido que o PAD, após aprovado pelo colegiado do
departamento, será encaminhado ao díretor do centro para apreciação.

E segundo o Art. 23, a çansa11daçãe do PAD deverá ser efetuada pelo

departamento após o início do semestre letivo e será apreciada pelo

colegiado do mesmo e respectivo conselho departamental, num prazo
máximo de 45 (quarenta e cinco) dias do seu inicio, sendo enviado a PREG
para verificação (Grifo meu).

3 - Da análise

A Portaria 016/2019/EMB/CJ de 3 de maio de 2019. designou os professores

Janaina Renata Garcia, Marcos Alves Rabelo e Thales Maier de Souza, como
membros da Comissão de análise do PAAD 2019/1(fase de consolidação).

Segundo a resolução 19/2017/CUn (calendário de graduação UFSC 2018), o
PAD 2019/1 foi aberto para nla.neiiame!!D. no dia 30/07/2018 e deveria ser

aprovado pelos respectivos colegiados de departamentos até dia
03/12/2018.

/
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Segundo a resolução 025/2018/CUn (calendário de graduação UFSC 2019),
o PAD permaneceria aberto para ca!)sa!!daçãa no período de 26/03/2019 a

26/04/2019 e o término do prazo de consolidação do PAAD 2019.1,
contendo as aprovações do Conselho Departamental e do Conselho da
Unidade deveria se dar até o dia 24/04/2019.

Segundo Ata 04.2019 da reunião ordinária do Colegiado Delegado do EMB,
foi aprovado por unanimidade o parecer (ANEXO 1) favorável à aprovação
do PAD 2019/1 fase de consolidação do relator Prof. Carlos Maurício

Sacchelli. O relator destaca as análises (ANEXO 2) realizadas pela comissão
designada pela portaria 016/2019/EMB/CJ, as quais consideraram as
justificativas de inconsistências enviadas pelo Departamento referentes à:

. Docentes com hora aula total (HAT) inferiores a oito;

. Docentes com fator de hora aula total (FAT) inferior a l e maior que

. HAT dos docentes substitutos;

. Disciplinas (graduação e pós-graduação) com número de alunos
matriculados inferior a 12

2 5/ r

A secretaria do EMB informou que não houve tramitação quanto à aprovação
do PAD/2019/1 referente à fase de planejamento.

4- Parecer

Diante do exposto sou de parecer favorável à apreciação do Planejamento
de Atividades Docentes do Departamento de Engenharias da Mobilidade

(EMB), Campus Joinville, para o semestre 2019/1 fase de consolidação.



©
SERVIÇO PUBLICO FEDERAL

UNIVERSIDADE FEDERAL DE SANTA CATARINA
CAMPUSJOINVILLE

Centro Tecnológico de Joinville
Rua Dona Francisca. 8300 Zona industrial norte- CEP 89219-600 - JOINVILLE

TELEFON E (47) 3204-7400 Webmail: 11ttn:/ZlelnviJle:tiísç:bn
sc

Recomendo que para os próximos semestres sejam observadas as
aprovações para fase de planejamento e de consolidação dentro do prazo
especificados nas resoluções normativas

Silvia Lopes de cena Taglialenha

'~''=E:H:=";
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SERVIÇOPUBLICOFEDERAL
UNIVERSIDADE FEDERAL DE SANTA CATARINA

CAMPUSJOINVILLE
Centro Tecnológico de Joinville

Departamento de Engenharias da Mobilidade

ATA 04.2019
REUNIÃO ORDINÁRIA l COLEGIADO DELEGADO - EMB

Local Data Horário
Bloco U -- Campus Joinville l 09/05/2019 16h

Pauta:
1. Apreciação do relato e parecer referente ao PAAD 2019.1 -- Relator: Prof. Carlos Maurícío
Sacchellil

2. Apreciação do relato e parecer referente a projetos de pesquisa
Maurício Pachekoskil

Relator: Prof. Wagner

3. Apreciação do relato e parecer referente a ações de extensão e atividades docentes -
Relatora: Profa. Fátima Arauio Machado.
Abrindo a reunião, o chefe do EMB Prof. André Luís Condino Fujarra saudou os presentes,

apresentou a pauta e a mesma foi aprovada por todos. Na sequência o Prof. Fujarra convidou

o Prof. Cardos Maurício Sacchelli para apresentar seu relato referente ao PAAD 2019/1. O
Prof. Sacchelli apresentou seu relato contendo a solicitação do Departamento referente

tramitação no Colegiado do Departamento do parecer da comissão que analisou o PAAD

2019.1 do EMB(Departamento de Engenharias da Mobilidade) do CTJ(Centro Tecnológico de

Joinville) da UFSC Campus Joinvillel as análises realizadas e o seu parecer favorável à
aprovação do documento, considerando as observações realizadas pela comissão. Em
discussão, não houve questionamentos e colocado em votação o relato com o parecer foi

aprovado por todos. A seguir o Prof. Fujarra convidou o Prof. Wagner Maurício Pachekoski,

Coordenador de Pesquisa, para apresentar seu relato referente aos projetos de pesquisa

aprovados pela Coordenação. O Prof. Wagner apresentou seu relato contendo a solicitação
do Departamento, as análises e pareceres divididos em i) Aprovações de modificações de

projetos já existentesl ii) Aprovação de novos projetos de pesquisa e iii) Aprovação de
relatórios finais. Os novos projetos de pesquisa foram aprovados ad referendum pela

coordenação de pesquisa. Em discussão, não houve questionamentos e colocado em votação
o relato com o parecer foi aprovado por unanimidade. Passando para o último item da pauta, o

Prof. Fujarra convidou a Profa. Fátima Araujo Machado, Coordenadora de extensão, para
apresentar seu relato referente às ações de extensão e atividades docentes. A Profa. Fátima

apresentou seu relato contendo a solicitação do Departamento referente tramitação no



ades docentes e ações de extensão registradas no

SIGPEX. A análise das atividades docentes e ações de extensão analisadas pela

Coordenação de Extensão do Departamento de Engenharias da Mobilidade no período de
02/04/2019 a 06/05/2019 foram apresentadas na forma de tabelas no relato, contendo ainda

os pareceres da Coordenadora e as considerações finais. Após algumas explicações da Profa.
Fátima referente ao relato, o Prof. Fujarra sugeriu a exclusão da pauta dos itens 28, 29, 30 e

34, respectivamente registrados no SIGPEX com os números 2019012101 2019012511

201901253 e 201901702 por terem sido realizados registros retroativos no SIGPEX, até que

seja feita nova consulta. E também fez o encaminhamento de reprovação dos itens 31, 32 e

33, respectivamente registrados no SIGPEX com os números 2019014341 201901435 e
201901436 por estarem fora do prazo estipulado. Não havendo outras manifestações, colocou

o relato e parecer em votação, sendo por todos referendadas as aprovações da Coordenação
de Extensão. Nada mais havendo a tratar, o chefe do Departamento encerrou a reunião e eu,

Rogélio Paulino Luetke, lavrei a presente Ata que vai assinada por mim e pelos demais

presentes.

Lista de Presença

Nome Assinatu ra

André Luas Condino Fujarra  
Eduardo de Carli da Silva  
Victor Simões Barbosa  
Valéria Bennack  
Carlos Maurício Sacchelli  
Andrea Piga Carboni  
Moisés Ferber de Vieira Lessa  
Gabriel Fernandes Marconcini Roberto  
Rogélio Paulino Luetke  
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ANÁLISE E IKARECER

Joinville, 06 de maio de 2019

Assunto: Análise e padecer sob o planejalnento PAAD 20 1 9/1

Comissão: Janaina Renata Garcia
Marcos .Alves Rabelo
Thales Maier de Souza

Salicitante: Departamento de Engenharias da Mobilidade (EMB)

!--i)a Solicitação

O Departmnento de Engenharias da Mobilidade solicita análise e parecer do
planelamento PAAD 2019./1 para a comissão constituída pelos professores: Janaína Remata

Careta. Marcos Alces Rabelo e Thales Níaier de Souza; portaria n. 0}6/201 9/EMB/CJ de 03 de
maio de 2ü]9.

O Departamento de Engelüarias da Mobilidade encaminhou pata a comissão o

documc'nto referente as .Íustíülcativas para as inconsistências do PAAD 20 1 9/1

11 -- Da Análise e t'ecomendações

O documento encaminhado pelo Depal'lamento de Engenharias da lv'mobilidade apresenta

as incclnsistêncãas identi6cadas no PAAD 2019/1, bem colho as justificativas apresentada pela

Chefia do EMB. A seguir, são apresentas as inconsistências encontradas 110 PAAD 2019/1 e a

a!-iálise desta comissão:

[. Docentes com valor de HAT inferior a 8 (oito): 21 docentes apresentaraill valor de HA]'

menor que oito. A chefia do EMB justificou todas as inconsistências, porém esta

comissão !ecolnenda que os professores: Adriano Fagali de Souza, Rafael de Canlargo

Catapa11, Valéria Bennack e Xisto Lucas Travassos .lui íor tenham-n em 2019/2 sua carga

horária complementada, visando atender a Resolução 053/CEPE/95, que determina no

seu Art. 4 - O docente no regime de dedicação exclusiva, ou no exercício temporário em

40 (quarenta) horas setnanais, ministlará, no mínimo, a média allt-!al de 08 (oito) horas-

y



aula scilãa11â!$.

Docentes com valor de FAT menores que 1,0 ou maiores que 2,5: Neste quesito, todos os

docelltes citados. num total de 05, apresentam inconsistências justiflcaclas.

Situação dos valores HAT dos docentes substitutos: Não foram encontradas

íi3consistêllcías.

Inconsistências em disciplinas de graduação compartilhados: As inconsistências estão

relacionadas com a presença de tumlas menores que 12, ina.s que sonlanda caiu as outras

turmas que coi-npartilham o mesmo horário de aula, tem-se um número de graduando

maior que o !nínimo. Deste modo, todas as inconsistências í'oranl plenamente

justificadas .

Inconsistências em disciplinas de graduação específicas do CT.l: Neste caso. a
inconsistência se deve ao t)eixo número de alunos. mas que devido à detnanda regular
pela disciplina para uma formal:ura dentro da programação prevista. estas disciplinas são
o$ertadas. Esta comissão recomenda que o departamento busque ofertar estas disciplinas
anualil-lente, quando possível. Com base nas justificativas apresentadas sugere-se que as
disciplinas que foram ofertadas por demanda de formatura pi'e\''esta para 201 9,'1 e 201 9/a-
não sejam ofertados no semestre 201 9/2.
Inconsistêltcias disciplinas da pós-graduação: todas as inconsistênc ias foram plenamente

justiHlcadas.

Ausência de definição de horário de atendimento discente: nenhuilla inconsistência

\

\ d

2

3

4.

)

6.

7.

A comissão analisou {alnbém a página do PAAD 2019/1 ande se constatou que 03

professores possuem l1lria carga horária total elevada, recomendando uma diminuição de carga

horária em 2019/2. São eles: Anderson Wedderhoff Spengler (HAT=15), Diego Santos Greff

(HAT-20) e Gian Rícardo Berkenbrock (HAT=13,8).

Observou-se també1]3 no PA.AD 2019/1 que ainda existe alguiua inconsistência sem

justificativa no PAAD da professor Leonel Rülcon Cancino.

Deste naodo, recomendamos atenção por pane do Departamento de Engalhalias da

Mobilidade para os casos descritos anteriormente, visam\(\%p RlíMllÊl##ilfNl$Bleàllq#!ê@.0 1 9/2 .
SÀ?E 2G$73$?

ellllZi/"' . , /..:, ursc - Campus ]ainvi;ie%gu {.., {,a
ProitlÉ! Í)rg Janaína Remata Garcia

Prof. Dr. Marcos Alvos Rabelo

;/'H}Üâ n©cc ue gu$
Proa Dr. Thales Nlàier de Souza
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